

### **Resumen de las actividades realizadas para publicarlas en la web del programa**

En el marco de la solicitud de una ayuda del programa de movilidad ERASMUS KA171-HED con Marruecos, el pasado 25 de octubre se reunieron representantes de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza con la dirección del Instituto Agronómico y Veterinario Hassan II (IAV) de Marruecos. El objetivo era presentar los Másteres que se ofertan en la Facultad de Veterinaria para atraer estudiantes de la institución marroquí de último grado de Ingeniería Agraria, Medicina Veterinaria o campos afines.

En la reunión se puso de manifiesto el gran interés de ambas instituciones en llegar a acuerdos de colaboración en aspectos de movilidad académica. Se estudiaron las distintas formas de colaboración para que el primer año de Máster en UNIZAR pueda ser reconocido como el último año de su Grado en el IAV Hassan II y posteriormente se les reconozca el título de Máster. Los estudiantes de UNIZAR podrían realizar en el IAV Hassan II los trabajos experimentales encaminados a su TFM, mediante supervisión de profesores de UNIZAR y del IAV Hassan II, lo que a su vez fomentaría el intercambio de académicos e investigadores.

Las discusiones llevadas a cabo servirán para un futuro acuerdo de movilidad entre ambas instituciones